
第３回幡多福祉保健所管内栄養士ネットワーク会議（報告）

日 時：令和６年１月 22日（月）15：00～16：30

場 所：幡多総合庁舎２階会議室

◆イベントふりかえり

良かった点

・健康パスポートの普及につながった。また、利用者は健康パスポートのバナー等お知らせ機

能でイベントを知り、参加してくれていた。

・親子でのイベント参加により幅広い世代への食育ができた。

改善点

・血糖値測定ブースから栄養相談の流れが徹底されていなかった。（担当者への説明不足）

・イベントの終了時刻は 15時に短縮してはどうか。
・学校担当ブースは、盛り上がったものの混み合い、時間をしぼれば担当者を多く配置できた

との意見あり。

・血糖値測定の実施は手続きが大変だった。準備期間に余裕があれば他の測定器具等の手配も

できた。

・もっと早くから計画を立てていれば、協力してくれた団体等もあると思う。

◆今後の運営について

（１）名簿の各種様式について

様式はこのとおりで良い。

入会届が未提出の施設について、強制ではないが提出忘れもあると思うので、可能な範囲で

声をかけてみる。

（２）要綱の見直しについて

これがネットワークの要綱にあたるので、「会議」の文言は削除する。

会議の委員構成の見直しをする。

任期は原則 2年のままとするが、一度に全員が入れ替わると困るので延長の委員も認める。
勤務状況上、出席が難しい委員もいるため、会議の開催条件を３分の２から過半数に変更する。

会員名簿の取扱いに関することを一文追加する。 ※要綱と別表を参照

（３）その他

HP作成について
是非作ってもらいたい。レイアウトについては、保健所と同様でもかまわない。

※説明用のスライド参照

次回開催について

年度内は３月開催が最後になり、要綱見直しの最終決定と、５月開催予定の災害研修の打ち

合わせを行う予定。災害担当者の予定を確認し、次回会議の日程調整を行う。


